



7 Pièces

216 m<sup>2</sup>

Réf. 1032

1 095 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

Pierres Blanches  
Immobilier

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Montpellier - pbi crush - au nord de montpellier, entre les cévennes et la méditerranée, la « sainte victoire » du languedoc culmine à 658 mètres. Considéré comme le premier contrefort des cévennes, le pic saint-loup se dresse face à des paysages stupéfiants. Dans un environnement préservé de garrigue où la montagne de l'arrière-pays montpellierain perce l'horizon, ce relief unique au pied duquel les vignes se sont invitées, nous avançons dans un lieu de vie empreint de sérénité. Lovés contre le rocher du causse, nous vous proposons de découvrir cette villa aux géométries claires et aux ...

Montpellier - pbi crush - to the north of montpellier, between the cévennes and the mediterranean, the 'sainte victoire' of languedoc rises to 658 metres. Considered to be the first foothill of the cévennes, the pic saint-loup rises up against stunning scenery. In an unspoilt environment of garrigue, where the mountains of the montpellier hinterland pierce the horizon, this unique relief at the foot of which the vines have made their home, we make our way through a place of life imbued with serenity. Nestling against the rocher du causse, we invite you to discover this villa with its clear ...

**PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER**

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches  
Immobilier



Pierres-Blanches  
Immobilier

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Pierres-Blanches  
Immobilier



Pierres-Blanches  
Immobilier